



Vera Zweiniger
Chorleiterin und Musiklehrerin
Chef de chœur et professeur de musique
Direttore di coro e insegnante di musica

Vera Zweiniger ist Chorleiterin und Musiklehrerin. Sie arbeitet am Georg-Friedrich-Händel-Gymnasium in Berlin mit mehreren Kinder- und Jugendchören und leitet den dortigen Jugendpopchor **be:one**. Der 2015 gegründete Chor be:one kann neben seiner Konzerttätigkeit auf sehr erfolgreiche Teilnahmen an nationalen und internationalen Wettbewerben verweisen. Be:one produziert regelmäßig Musikvideos (be-one-vocalists.de), nimmt an Musikproduktionen teil und lässt sich durch regelmäßiges Coaching inspirieren (u.a. Kim Nazarian – New York Voices; Patrick Oliver – OnAir; Lucas Teske - maybebop). Vera Zweiniger arbeitet neben ihrer Tätigkeit als Chorleiterin am Händelgymnasium auch mit Erwachsenenchören. Sie ist darüber hinaus Dozentin in Chorleiterseminaren bzw. Chorworkshops und Jurymitglied in nationalen und internationalen Chorwettbewerben.

*Vera Zweiniger est chef de chœur et professeur de musique. Elle travaille au Georg-Friedrich-Händel-Gymnasium de Berlin avec plusieurs chœurs d'enfants et de jeunes et dirige le chœur pop de jeunes be:one de cet établissement. Outre ses activités de concert, le chœur **be:one**, fondé en 2015, peut se prévaloir de participations très réussies à des concours nationaux et internationaux. Be:one produit régulièrement des vidéos musicales (be-one-vocalists.de), participe à des productions musicales et se laisse inspirer par un coaching régulier (entre autres Kim Nazarian - New York Voices ; Patrick Oliver - OnAir ; Lucas Teske - maybebop). Outre son activité de chef de chœur au Händelgymnasium, Vera Zweiniger travaille également avec des chœurs d'adultes. Elle est en outre chargée de cours dans le cadre de séminaires de chefs de chœur ou d'ateliers choraux et membre du jury de concours choraux nationaux et internationaux.*

Vera Zweiniger è direttrice di coro e insegnante di musica. Lavora al Georg-Friedrich-Händel-Gymnasium di Berlino con diversi cori di bambini e ragazzi e dirige il coro pop giovanile locale be:one. Fondato nel 2015, il coro be:one può vantare una partecipazione di grande successo a concorsi nazionali e internazionali, oltre alle sue attività concertistiche. **Be:one** produce regolarmente video musicali (be-one-vocalists.de), partecipa a produzioni musicali e si ispira a coaching regolari (ad esempio Kim Nazarian - New York Voices; Patrick Oliver - OnAir; Lucas Teske - maybebop). Vera Zweiniger lavora anche con cori di adulti, oltre al suo lavoro di direttrice di coro presso l'Händelgymnasium. È anche docente in seminari di direzione corale e laboratori corali e membro di giuria in concorsi corali nazionali e internazionali.